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３－１

自 由 民 主 党 １７番 江 花 圭 司

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県産日本酒の振興について 知 事 県産品振興戦略

課

知事は、県産日本酒の振興にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

二 県営荻野漕艇場について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、県営荻野漕艇場の施設整備にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

三 大阪・関西万博について

１ 県は、大阪・関西万博を見据え、ホープツーリズムをど 観光交流局長 観 光 交 流 課

のように充実していくのか尋ねたい。

２ 県立高等学校において、大阪・関西万博の魅力を伝える 教 育 長 教 育 庁

べきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

四 物流の２０２４年問題について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、物流の２０２４年問題にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

五 会津地域のがん医療提供体制について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、会津地域のがん医療提供体制の充実にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

六 磐梯山の登山道における環境保全対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、磐梯山の八方台登山口コースの環境保全対策にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 農業政策について

１ 県は、高温・少雨の気象条件において、農業経営の安定 農林水産部長 農 業 振 興 課

をどのように支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、出穂期における農業用ダムの貯水量の確保にどの 〃 農 地 管 理 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、日中ダムの渇水時における対応にどのように取り 土 木 部 長 河 川 整 備 課

組んでいるのか尋ねたい。

４ 令和４年８月の大雨で被災した農地及び農業用施設の復 農林水産部長 農村基盤整備課

旧状況と今後の見通しについて尋ねたい。

５ 県は、Ｊ－クレジット制度に取り組む農業者をどのよう 〃 環境保全農業課

に支援していくのか尋ねたい。

６ 県は、棚田の水路の維持管理をどのように支援していく 〃 農 村 振 興 課

のか尋ねたい。

八 土木政策について

１ 県は、国道１２１号の整備にどのように取り組んでいる 土 木 部 長 高 速 道 路 室

のか尋ねたい。

２ 県は、空き家対策に取り組む市町村をどのように支援し 〃 建 築 指 導 課

ていくのか尋ねたい。

九 県立高校の空き校舎等の利活用について

１ 県教育委員会は、県立高等学校改革に伴う空き校舎等の 教 育 長 教 育 庁

利活用について、市町村とどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県教育委員会は、県立高等学校改革前期実施計画より前 教 育 長 教 育 庁

の統合に伴い生じた県立高等学校の跡地等を所在自治体が

利活用する場合、どのような支援を行うのか尋ねたい。


